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Zwischennachricht zum Antrag 378/2004

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 2022-06

Stuttgart, 14.04.2005

Zwischennachricht

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

SPD-Gemeinderatsfraktion                      

Datum

17.12.2004

Betreff

Nutzung von Vereinssporthallen durch Schulen-
Wunsch und Wirklichkeit

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Aufgrund noch notwendiger Datenerhebungen und der angespannten Personalsitua-
tion im Schulverwaltungsamt wird die Bearbeitung des Antrags noch einige Zeit in
Anspruch nehmen.

Dr. Wolfgang Schuster
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Verteiler

<Verteiler>


